
「学生のおもしろ企画・大学祭企画」実施報告書 

※整理番号：８ 

 企画



 

 

 アンケートの結果（来場者にアンケートを実施した場合のみ） 

アンケートはとっていません。 

 成果・課題 

来場者をいかに増やしていくかが課題です。 
今年度は昨年度と比較して来場者が減ってしまいました。これは、正式なお点前を時間

をかけてしていただいたからなのですが、来場者一人あたりの茶室使用時間が長くなって
います。本格的なお点前を楽しんでいただくことと来場者数を増やすことはトレードオフ
になっていると思いますが、茶道部の方と相談してさらに短いお点前にしていただいた
り、茶室を大きくして入れる人数を増やすなどして来場者を増やしていけたら良いのでは
ないかと思います。 

 実施風景（写真） 

                
 

 


